

Anti-Atom-Demonstration am 26.03.2011 in Köln

Am Samstag, 26. März 2011 demonstrierten bis zu 50.000 Personen in Köln für den sofortigen Ausstieg aus der Atomindustrie. Bundesweit beteiligten sich weiteren Protesten in Berlin, Hamburg und München insgesamt bis zu 250.000 Personen.

Gemeinsames Motto der Demonstrationen, an denen sich auch zahlreiche Vertreterinnen und Vertreter der LINKEN beteiligten, lautete: Fukushima warnt. Alle AKW abschalten.



Quelle: http://archiv.linksfraktion-nrw.de/medien/bilder/anti_atom_demonstration_am_26032011_in_koeln/